
 
 

 
Gemeinderatssitzung am 8. November 2012 

 
 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
BZÖ  

 
GR. Georg Schröck 
  

 
Einführung von Countdown-Ampeln 
 
Welche Begebenheiten sind eingetreten, die das Installieren 
eines Pilotprojektes „Countdown-Ampeln“ nun doch möglich 
gemacht haben? 
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
2 

 
Parteilos 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Welche Begründung besteht für die Nichtverwendung 
moderner Sicherheitstechnik bei Fußgängerübergängen 
respektive Zebrastreifen als günstige und effiziente 
Lenkerwarnung vor Übergängen? 
 
Warum ist in Graz trotz der nachweislich effizienten und 
verfügbaren Technik, um Zebrastreifen mit modernen LED-
Lichtwarnanlagen auszurüsten, kein weiterer Gebrauch 
gemacht worden und wie ist diese „Zurückhaltung“ gegenüber 
Fußgängern, die bereits zu Opfern oder Beinahe-Opfern 
geworden sind, zu verantworten? 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
3 

 
ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Versorgung von Menschen mit Alkoholvergiftungen 
 
Welche Schritte hast du als Gesundheitsstadtrat gesetzt, um 
dem Gemeinderat dementsprechende Lösungsvorschläge 
beziehungsweise ein Konzept zu präsentieren? 

 
StR. Michael Grossmann 

F R A G E S T U N D E 
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4 

 
Grüne 

 
GR.in Christina Jahn 

 
Trainingszentrum Weinzödl 
 
Welche Schritte kann und wird die Stadt unternehmen, um für 
eine möglichst sinnvolle Nutzung des gesamten Areals des 
Trainingszentrums Weinzödl Sorge zu tragen? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
5 

 
KPÖ 

 
GR. Christian Sikora 

 
Konsolidierungsprämie für Beschäftigte der Messe Congress 
Graz Betriebsgesellschaft m.b.H. 
 
Sind Sie in Ihrer Eigenschaft als Beteiligungsreferent bereit, an 
die Geschäftsführung der Messe Congress Graz 
Betriebsges.m.b.H. heranzutreten und anzuregen, dass die 
versprochene Konsolidierungsprämie für die Jahre 2012 und 
2013 gleich wie für alle Bediensteten der Stadt Graz ausbezahlt 
wird? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Gerhard Spath 

 
Vergabe städtischer Räumlichkeiten an die FPÖ 
 
Kannst du den Vergabeprozess beziehungsweise die 
Preisbildung für die Vermietung der besagten Räumlichkeiten 
skizzieren? 
 

 
StR.in Elke Kahr 

 
7 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Nachpflanzungen von Stadt-Bäumen 
 
Welche Maßnahmen werden Sie setzen, um künftig die 
Nachpflanzungen von Stadt-Bäumen zu beschleunigen? 
 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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8 

 
KPÖ 

 
GR. Manfred Eber 

 
Reininghaus – Kosten für die Stadt Graz 
 
Wie hoch sind die bisher angefallenen Gesamtkosten für die 
Stadt Graz in Zusammenhang mit der „Entwicklung“ der 
Reininghausgründe und wie setzen sich diese zusammen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
9 

 
ÖVP 

 
GR. Dipl.-Ing. Georg Topf 

 
Öffentliche WC-Anlage im Nahverkehrsknoten Don Bosco 
 
Was bist du gewillt zu unternehmen, diese unhaltbaren 
Zustände zu beseitigen (zum Beispiel Provisorium mittels 
mobiler WC-Anlagen)? 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
10 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Verkehrserziehungsgarten 
 
Wird es wie im vergangenen Winter auch heuer zu einer 
temporären Schließung des Verkehrserziehungsgartens im 
Stadtpark kommen und wenn ja, von wann bis wann wird der 
Verkehrerziehungsgarten für die Kinder und Eltern aus der 
Umgebung geschlossen bleiben? 

 
StR.in Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
11 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Gedenkkultur für die Opfer des Nationalsozialismus 
 
Welche konkreten Schritte seitens des Kulturamtes sind 
geplant, damit solche Projekte für die nächste 
Gemeinderatsperiode realisiert werden können? 

 
StR. Michael Grossmann 

 
 

 
 
 
 
 


	F R A G E S T U N D E
	Ftl. Zl

